
Pescara.  Presentazione  del  romanzo  “Veleno  nelle  Gole”  di
Simona  Barba  e  Gisella  Orsini.  Interviste  a  cura  di  Giovanna
Frastalli
L’Ordine degli Architetti della provincia di Pescara e l’Associazione culturale Elle Emme di Roseto degli Abruzzi, con il
patrocinio della Regione Abruzzo, del Comune di Pescara e di tutti gli altri ordini professionali della provincia di Pescara,
hanno indetto nell’ambito delle manifestazioni del “Premio di Architettura Gaspare Masciarelli 2017” un Concorso letterario
per Racconti brevi a tema: “Differenze di genere nell’ambiente di lavoro: opportunità o discriminazione?”.

Il  giorno 31 maggio 2017 alle ore 17,00 avrà luogo, nell’ambito del “POMERIGGIO LETTERARIO” presso l’Urban
Center di Pescara (ex stazione FFSS di Porta Nuova), la premiazione del Racconto vincitore del suddetto Concorso,
preceduta dalla presentazione del romanzo “Veleno nelle Gole” per la quale saranno presenti le autrici Simona Barba e
Gisella Orsini.

L’evento sarà presieduto da Laura Antosa (Presidente dell’OAPPC) e Lorena Marcelli (Presidente della Elle Emme e nota
scrittrice). E’ previsto il saluto istituzionale da parte dell’Assessore Regionale alle Pari Opportunità Marinella Sclocco.

 



La prima parte dell’evento prevede la presentazione del romanzo “Veleno nelle Gole”, la cui sceneggiatura di ha vinto
l’edizione 2016 del RIFF – Rome Independent Film Festival.

 

“Anni  ‘70.  Un  incidente  nello  stabilimento  industriale  dove  lavora  come  chimico  e  altri  avvenimenti  drammatici
travolgeranno la vita di Lorenzo, che non riuscirà più a placare il suo bisogno di giustizia e di conoscenza. Una verità
scomoda lo porterà a scontrarsi con la complicità silente di una cittadinanza che, di fronte al rischio della perdita del lavoro,
sceglierà di rinunciare persino alla salute. Una lotta contro un mondo avviato verso lo sviluppo a tutti i costi”.
Le autrici saranno intervistate dalla sociologa e conduttrice TV Giovanna Frastalli, professionista da sempre vicina al tema
della parità di genere.

Saranno letti da Silvana Roatta alcuni brani del romanzo.
Nella  seconda  parte  dell’evento  avrà  luogo  la  proclamazione  del  Racconto  vincitore  con  l’assegnazione  del  premio
“writing”, per il quale le Librerie Giunti di Pescara hanno voluto dare un contributo.

Scuolabus:  sopralluogo  della  Polizia  Municipale;  nessuna  seria
problematica
 

 

Nel  pomeriggio odierno,  l’assessore Caterina Provvisiero,  assieme alle  dottoresse Cristina Di  Gesualdo e Mara Nanni,
dell’Ufficio Pubblica Istruzione, hanno riferito al  Sindaco Maurizio Brucchi a proposito di  una segnalazione effettuata da un
cittadino, secondo la quale uno scuolabus in dotazione dell’ente, avrebbe presentato alcune criticità.

 

A seguito di tale segnalazione, intorno alle ore 16:30, lo stesso Sindaco ha disposto un immediato, straordinario e capillare
controllo dei pulmini da parte degli agenti della Polizia Municipale, chiedendo una verifica puntuale ed attenta. Va detto che
l’ultimo controllo effettuato sui mezzi in questione, è stato compiuto 10 giorni fa, e dalle risultanze, essendo state riscontrate
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alcune irregolarità, era stata comminata una sanzione di 3.500 euro al gestore del servizio.

 

Dalla verifica odierna, conclusa attorno alle ore 19:30, non sono emerse invece problematiche gravi ma si sono evidenziate
solo lievi criticità, risolvibili nella stessa serata.

 

La Polizia Municipale ha pertanto diffidato il gestore dall’utilizzo dei pulmini se non si ottempera alla soluzione di tali aspetti.
In queste ore si sta già lavorando sulle lievi problematiche riscontrate.

Il  gestore ha fornito al  Sindaco – che si  è recato nella seconda parte del  pomeriggio nella rimessa dei  bus assieme
all’assessore e ai dirigenti municipali citati – ampie rassicurazioni sull’immediatezza dell’intervento, garantendo che entro la
mattinata  di  domani  sui  pulmini  saranno compiuti  gli  adeguamenti,  in  base a  quanto  riscontrato  dai  Vigili  Urbani  e
assicurando che il servizio proseguirà regolarmente.

 

Il  controllo  odierno,  come  gli  altri  che  vengono  effettuati  periodicamente  e  costantemente,  è  stato  condotto  a  garanzia
dell’utenza.

Avezzano.  Siglata  la  lettera  di  intenti  per  la  creazione  del
Distretto  aerospaziale  nella  provincia  dell’Aquila.
Avezzano  –  A  firmare  l’accordo  che  darà  il  via  a  una  solida  azione  sinergica  tra
istituzioni, aziende e università per lo sviluppo del settore scientifico e tecnologico,
il 22 maggio (presso la sala consiliare) c’erano i Comuni dell’Aquila e di Avezzano
con  i  due  sindaci  MassimoCialente  e  Giovanni  Di  Pangrazio,  la  Regione
Abruzzo con il dirigente Piergiorgio Tittarella, La Sapienza – Unuversità di Roma
con il professor Teodoro Valente e Confindustria “L’Aquila – Abruzzo interno” con
Guido Arista.
Presenti alla firma della lettera d’intenti gli studenti del Liceo artistico V. Bellisario.
Ad aprire i lavori il giornalista esperto di geopolitica, Salvatore Santangelo, che
ha descritto un percorso nato due anni fa e che valorizza il radicamento territoriale
– attraverso un lavoro costante e continuo – presidiato dalla politica che ha fatto
squadra tra comuni, regione e confindustria.
Per  Cialente:  “Nel  campo aerospaziale,  Avezzano è territorio  strategico per  la
presenza di  Telespazio e geograficamente vantaggioso con i  suoi  collegamenti;  è
necessario stare dentro a un settore in continua evoluzione, come per L’Aquila che
sta  attualmente  sperimentando  la  nuova  tecnologia  del  5g.  Adesso  parte  un
grande lavoro che negli  anni permetterà a questo pezzo di  Abruzzo di  essere
all’avanguardia”.
“Se  saremo  bravi  nell’imporre  la  nostra  competenza  tecnologica,  potremo
influenzare  il  settore  a  livello  nazionale  e  non  solo.  Fondamentali  saranno  le
collaborazioni tra il mondo delle imprese e l’università in modo da mantenere viva
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la  ricerca  e  l’avanguardia  tecnologica.  Quello  dello  Spazio  è  settore  di  difficile
accesso  ma,  se  si  è  bravi,  è  difficile  uscirne”,  ha  affermato  Guido  Arista.
Il prof. Valente – prorettore della Sapienza: “da sempre la collaborazione tra Roma
e  la  provincia  aquilana  è  stata  strettissima.  Ora  occorre  incrementare  le
collaborazioni  con  le  diverse  istituzioni.  Siamo  stati  il  terzo  Paese  ad  aver
conquistato  lo  spazio,  un  primato  non  da  poco,  ma  per  poterlo  mantenere
necessitiamo di progetti come questo.
Gianni Di Pangrazio “Con la nascita di questo distretto confermiamo la centralità e
l’importanza di Avezzano che a tutti gli effetti dimostra, ancora una volta, di essere
parte  viva  e  influente  di  un  territorio  che  lavora  in  sinergia  per  compiere  grandi
passi verso lo sviluppo dell’Abruzzo interno. Sono orgoglioso ed entusiasta del neo
Distretto  aerospaziale  perché,  oltre  a  essere  di  fondamentale  importanza,
permette il potenziamento del nostro comprensorio. Allo stesso tempo  consentirà
alle eccellenze locali, in termini di aziende e risorse umane, l’accesso a nuove
opportunità, portando Avezzano e la Marsica ancora più in alto”.
Tra i promotori dell’iniziativa L’Aquila che rinasce e Geopolitica.info.
 

___________________________________________

Da  venerdì  26  maggio  sarà  possibile  visitare  virtualmente
WARHOLISM This is not by me, una grande Mostra del pittore
Vincenzo Bonanni. Un’importante preview accessibile a tutti gli
estimatori del giovane e celebrato artista abruzzese.
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VINCENZO BONANNI
“WARHOLISM This is not by me“

vincenzobonanni.com
Dal 26 maggio 2017

Da venerdì 26 maggio sarà possibile visitare virtualmente WARHOLISM This is not by me, una grande Mostra del
pittore Vincenzo Bonanni. Un’importante preview accessibile a tutti gli estimatori del giovane e celebrato artista

abruzzese.
“Anteprime digitali? Perché no! Certo, dipende dalle opere! Questo progetto mi permetteva di farlo, quindi l’ho fatto!”

così l’artista motiva la scelta di affidare questa anteprima al web.
A quasi tre anni dall’ultima presentazione di pezzi inediti, Vincenzo Bonanni irrompe con WARHOLISM. Quattro sezioni per un totale di più di cento opere. L’universalità del

linguaggio di Warhol è riutilizzata da Bonanni per veicolare il proprio messaggio artistico profondo, sociale e contemporaneo. Autoritratti e collages si scontrano con le dure realtà

dell’Italia contemporanea, dalla Terra dei Fuochi agli sbarchi di Lampedusa, incrociando i volti di Alda Merini, Gino Strada e Roberto Saviano, testimonials di un’italianità alta,

generosa e coraggiosa. Il vero non è dato più da ciò che si rappresenta o riproduce, ma da ciò che la memoria immediata ci trasmette come riconoscibile, quindi vero. La

ripetitività rafforza il messaggio con l’effetto quasi di un bombardamento mediatico.

Quadri, collages, disegni, foto e polaroid che compongono WARHOLISM saranno visibili sul sito dell’artista (vincenzobonanni.com) a partire dalle h 18.00 del giorno

26 maggio, accedendo alla sezione “Virtual Exhibition”. Una particolarissima full immersion virtuale, ideata espressamente per l’occasione, che offre al visitatore una

privilegiata lettura dell’imponente progetto artistico. L’evento precede l’uscita del libro monografico che a sua volta anticiperà la mostra personale.

L’Artista
Vincenzo Bonanni artista
poliedrico e sociologo di

formazione. Elegge la
pittura a sua forma

d’espressione spaziando
dalla fotografia al collage,

dall’installazione alla
composizione scritta.

Espone per la prima volta a
Roma nel 2008. La sua

personale riscuote grande
successo di pubblico e di

critica.

 La mostra viene apprezzata dal
Maestro Mario Monicelli, che la
inserisce nel suo documentario-
tributo “Vicinoal Colosseo c’è

Monti”, presentato fuori
concorso alla 56° Mostra del

Cinema di Venezia. Nello stesso
anno è tra i vincitori del Premio
Termoli d’Arte Contemporanea
e da allora, il suo percorso in
ascesa, lo porta ad esporre

nelle principali città italiane e
all’estero, partecipando ad aste

e fiere internazionali.



Info

WARHOLISM This is not by me

info@vincenzobonanni.com

Preview: venerdì 26 maggio h 18:00
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“23  MAGGIO  1992  –  23  MAGGIO  2017  DALLA  PARTE  DELLA
LEGALITÀ” IL M5S Pescara organizza una serata sulla legalità in
memoria  della  strage  di  Capaci,  per  presentare  l’Osservatorio
sulla Legalità in Regione Abruzzo.
 

Martedì 23 maggio alle ore 21 presso l’ex circoscrizione 1 di Pescara in via Rubicone n.15, il M5S Pescara organizza un
incontro con i cittadini per confrontarsi sui temi della legalità e presentare l’osservatorio sulla legalità, un nuovo strumento a
disposizione della cittadinanza e delle associazioni che dovessero denunciare qualsiasi tipo di azione criminosa.

Con la presente iniziativa promossa dal Movimento 5 Stelle si vuole determinare il ruolo e l’impegno della Regione Abruzzo e
degli  Enti  Locali  nel  contrasto  al  fenomeno mafioso e,  più  in  generale,  verso  ogni  forma di  criminalità  organizzata,  anche
attraverso l’affermazione e la diffusione di un forte senso di legalità.

Il  bisogno di  dotare il  nostro territorio di  un tale strumento nasce dalla consapevolezza che negli  ultimi anni diverse
circostanze hanno facilitato, anche in Abruzzo, la possibile aggressione delle organizzazioni mafiose in diversi settori, tra cui
quello dei lavori pubblici, come anche evidenziato dal rapporto semestrale della Direzione Investigativa Antimafia.

Nel corso dell’incontro di martedì 23 maggio, moderato da Massimiliano Di Pillo Consigliere Comunale del M5S di Pescara,
interverrà il Cons. Reg. del M5S Pietro Smargiassi primo firmatario della legge regionale, che illustrerà i contenuti fissando gli
obiettivi e le funzioni dell’osservatorio. Tra gli ospiti dell’evento Alberto Corraro, referente territoriale dell’Adiconsum e
Giovanni D’Andrea, responsabile regionale dell’Associazione CODICI, porteranno la loro testimonianza di segnalazioni e
denunce di cittadini che hanno visto ledere i propri diritti e/o vittime di azioni criminose, la Dott.ssa Roberta Fraticelli
relatrice di una tesi di laurea sui beni confiscati alla mafia, e il Cons. Reg. del M5S Domenico Pettinari con la sua esperienza
nella lotta per la legalità nell’intera regione Abruzzo.

In base alla classifica stilata da “Il  Sole 24 Ore” riguardante la sicurezza nelle città italiane, Pescara è al  15esimo posto a
livello nazionale per numero di reati commessi ogni 100 mila abitanti, ed è quella con il maggior numero di reati nella nostra
Regione“.

I  fenomeni  criminali  tipici  dell’Abruzzo sono l’usura ed il  racket  ma anche la  prostituzione,  ed in forte crescita reati
ambientali  e narcotraffico, come evidenziato nel  dossier sulla criminalità nella Regione Abruzzo, e presentato nel  2012 da
Codici e Adiconsum, realizzato con il patrocinio del Ministero dello Sviluppo Economico e della Regione Abruzzo.

Non a caso è stata scelta la città di Pescara come sede dell’incontro, ed in particolare la zona periferica di San Donato, dove
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sono ubicati sia il carcere che il tribunale istituzioni create per garantire il rispetto della legalità.

Il Consigliere Comunale M5S

Massimiliano Di Pillo

FOSSACESIA,  VERTICE  FRA  I  SINDACI  E  IL  PRESIDENTE  DELLA
PROVINCIA PER LA PROVINCIALE LANCIANO-FOSSACESIA.

Si  è  appena  conclusa  la  riunione  indetta  nei  giorni  scorsi  dal  Sindaco  di
Fossacesia Enrico Di Giuseppantonio per trovare una soluzione alla condizione in
cui versa la provinciale ex SS. 524 Lanciano-Fossacesia. Presenti all’incontro: il
Presidente della Provincia di Chieti, nonché Sindaco di Lanciano, Mario Pupillo, il
Consigliere  Provinciale  ai  Lavori  Pubblici,  Arturo  Scopino,  il  Sindaco  di
Fossacesia,  Enrico Di  Giuseppantonio,  nonché il  vicesindaco Paolo Sisti  ed il
Consigliere  delegato  ai  Lavori  Pubblici,  Danilo  Petragnani,  il  Sindaco  di
Mozzagrogna Tommaso Schips ed il Sindaco di Santa Maria Imbaro, Maria Giulia
Di Nunzio. I Sindaci presenti, ancora una volta, hanno palesato al Presidente
della Provincia di Chieti la loro preoccupazione per le condizioni in cui versa la
provinciale ex SS 524 Lanciano-Fossacesia, un’arteria fondamentale, percorsa
quotidianamente  da  numerosissimi  automobilisti  e  che,  in  procinto
dell’imminente stagione estiva, vedrà aumentare ancora di più il traffico. “Siamo
realmente preoccupati per la situazione in cui versa la strada – dichiarano Di
Giuseppantonio,  Schips e Di  Nunzio –  perché le sue condizioni  costituiscono
realmente un pericolo per chi la percorre. Gli automobilisti sono spesso costretti
ad effettuare delle vere e proprie gimkane fra le buche per non danneggiare le
proprie auto, ma questo spesso li mette in pericolo”. “Comprendo e condivido la
preoccupazione dei tre Sindaci – ribatte il Presidente della Provincia di Chieti,
Mario  Pupillo  –  ma la  Provincia  non ha fondi  per  poter  far  fronte a  questa
situazione. Ci vogliono 3.700.000 euro per sistemare questa strada e per noi è
una cifra insostenibile”. Nel corso della riunione il Presidente Pupillo ha tuttavia
fatto presente ai sindaci che da tempo è fermo in Regione un finanziamento di €
28.000.000 di euro, destinato proprio alla messa in sicurezza delle strade, fra le
quali vi è la Lanciano Fossacesia. “Stiamo predisponendo una nota congiunta a
firma  di  noi  Sindaci  e  del  Presidente  della  Provincia  di  Chieti  con  la  quale
sollecitare la Regione Abruzzo allo sblocco di quei fondi – dichiarano Pupillo, Di
Giuseppantonio,  Schips e Di  Nunzio – poiché non è tollerabile che i  soldi  si
blocchino nei meandri degli uffici senza capirne tra l’altro le ragioni. Si tratta di
fondi pubblici, destinanti ad interventi specifici che vanno a toccare il diritto alla
sicurezza dei nostri cittadini”. Contestualmente, così come già fatto in passato i

https://www.giulianovanews.it/2017/05/fossacesia-vertice-fra-i-sindaci-e-il-presidente-della-provincia-per-la-provinciale-lanciano-fossacesia/
https://www.giulianovanews.it/2017/05/fossacesia-vertice-fra-i-sindaci-e-il-presidente-della-provincia-per-la-provinciale-lanciano-fossacesia/


Sindaci  di  Lanciano,  Fossacesia,  Mozzagrogna  e  Santa  Maria  Imbaro
risolleciteranno  l’Anas  a  tornare  in  possesso  della  ex  SS.  524  Lanciano
Fossacesia, così da poter avere garantite migliori condizioni ed alleggerire il peso
economico  sui  bilanci  della  Provincia.  Durante  la  riunione  i  Sindaci  hanno
comunque chiesto  al  Presidente Pupillo  ed al  Consigliere  delegato ai  Lavori
Pubblici Scopino di provvedere con assoluta urgenza almeno allo sfalcio dell’erba
ed al  rattoppo delle numerose buche ed entrambi hanno assicurato che tali
interventi saranno eseguiti al più presto.

Teramo.  Prefettura:  nuovo  bando  di  affidamento  del  servizio  di
accoglienza  di  cittadini  stranieri  richiedenti  protezione
internazionale
Prefettura Ufficio Territoriale del Governo di Teramo

COMUNICATO STAMPA

 

Al fine di assicurarne la massima diffusione, si rende nota l’indizione di una procedura di gara aperta per la conclusione di un
accordo  quadro  volto  all’affidamento  del  servizio  di  accoglienza  di  cittadini  stranieri  richiedenti  protezione  internazionale,
con gestori in grado di mettere a disposizione strutture site in Provincia di Teramo (CIG 7068708260). Il bando è stato
trasmesso  per  la  pubblicazione  in  GUUE  in  data  18  maggio  2017.  Le  offerte  dovranno  pervenire  entro  e  non  oltre  le  ore
12.30 del giorno 22.6.2017. Tutta la documentazione di gara è resa disponibile sul sito istituzionale di questa Prefettura,
nella sezione “Amministrazione Trasparente – Bandi di gara e contratti”.

Pescara. Presentazione del V edizione del Festival “Di che gusto
sei”
“DI CHE GUSTO SEI” : AL VIA LA RASSEGNA DEDICATA AL GELATO ED AL CAKE DESIGN

 

DOMANI CONFERENZA STAMPA

ORE 11.00 – CCIAA PESCARA

SALA CAMPLONE

 

Prende  il  via  venerdì  26  maggio,  la  V  edizione  del  Festival  “Di  che  gusto  sei”,  fiera  dedicata  al  gelato  ed  alle  ultime
tendenze nell’ambito della pasticceria e del cake design: gelateria, cioccolateria, caffetteria, bartending, laboratori, concorsi
a tema e molto altro per una golosa tre giorni e ricca di novità. Ogni dettaglio in merito all’iniziativa, organizzata dalla
Camera di  Commercio di  Pescara in collaborazione con Confartigianato Pescara,   sarà illustrato domani,  martedì 23

https://www.giulianovanews.it/2017/05/teramo-prefettura-nuovo-bando-di-affidamento-del-servizio-di-accoglienza-di-cittadini-stranieri-richiedenti-protezione-internazionale/
https://www.giulianovanews.it/2017/05/teramo-prefettura-nuovo-bando-di-affidamento-del-servizio-di-accoglienza-di-cittadini-stranieri-richiedenti-protezione-internazionale/
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maggio, in conferenza stampa, ore 11.00 in CCIAA Pescara (Sala Camplone).

Pescara. LA SINDROME DA STRESS TRAUMATICO NELLE GRANDI
CATASTROFI Il contributo dello sport alla resilienza
 

 

Questo  è  il  titolo  del  congresso  scientifico  nazionale  che  si  svolgerà  sabato  3  giugno  a  Pescara  nella  sala  consiliare  del
Palazzo di Città.

La reazione psicologica della popolazione colpita da eventi catastrofici (come il terremoto) deve essere seriamente valutata
dagli organismi Istituzionali assieme alla valutazione del  danno materiale subito.

La formazione delle professioni impegnate nella fase di primo intervento

riveste  ,pertanto,  un’attenzione  particolare  perchè  rappresenta  una  delle  principali  risorse  utilizzabili  all’interno  delle
strategie di prevenzione della sindrome da stress traumatico.

Il  congresso  intende  formare  proprio  tutte  quelle  figure  professionali  che  direttamente  Intervengono  in  una  grande
catastrofe  e  in  particolare,  psicologi,medici,infermieri,assistenti  sociali,volontari  delle  protezione  civile  etc.

L’iscrizione all’evento formativo, che riconosce ai partecipanti anche i  crediti ECM,

è gratuita ma a numero limitato e puo’ essere effettuata tramite un modulo  scaricabile dal sito www.usacli.org.

Il congresso si svolge nell’ambito dello SPORTINTOUR dell’Unione Sportiva ACLI

con la collaborazione di Comune, Provincia e Regione.

Con preghiera di diffusione-grazie

 

 

 

Si allega programma formativo

 

 

LA SINDROME DA STRESS TRAUMATICO NELLE GRANDI CATASTROFI

Il contributo dello SPORT alla resilienza

 

sabato 3 giugno 2017-ore 9-13,30

Pescara-Palazzo di Città-Sala Consiliare

programma

Introduzioni di Saluti
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Istituzioni

Ordini Professionali

Damiano Lembo-Presidente Nazionale US ACLI

LA TERAPIA COGNITIVO-COMPORTAMENTALE NEL DISTURBO DA STRESS POST-TRAUMATICO

Aristide Saggino- Scuola di Medicina e Scienze della Salute Università di Chieti-Pescara,
Presidente della Associazione Italiana di Analisi e Modificazione del
Comportamento e Terapia Comportamentale e Cognitiva

 

 

IL TERREMOTO COME METAFORA, LA RICOSTRUZIONE COME SOGNO.
Valentina d angelo-Psicologa- psicoterapeuta-docente formatore
ATTIVITÀ SPORTIVA PER I GIOVANI COME POSSIBILE STRATEGIA DI SUPERAMENTO
NEL POST TRAUMA
Vincenza Costantini- Psicologa –psicoterapeuta-Docente Università di Chieti-Pescara

RICOMINCIAMO….. DALLE API

Michele Amorena-Medico-Veterinario-Docente Università di Teramo
IL DANNO NELLA SINDROME DA STRESS TRAUMATICO
Corrado Riggio- Avvocato

 

ESPERIENZE DI ATTIVITA’ LUDICO- MOTORIA-UN
CONTRIBUTO ALLA RESILIENZA
Massimo  de Girolamo-Medico dello Sport-Presidenza Nazionale Unione Sportiva Acli-

Tavola rotonda
Confronto/Dibattito

INFO e ISCRIZIONI: www.usacli.org

sportsalute.usacli@acli.it,sapmif@tin.it

Tel.    065840650-065840583- 0669301690
Iscrizione gratuita ma obbligatoria-Attestato  di partecipazione  a tutti  i presenti.

Crediti ECM (4) per le seguenti professioni: :Psicologo,  Medico,    Veterinario,     Dietista,

Biologo,        Infermiere,      Assistente Sanitario.

Possono partecipare anche Laureati  in  scienze motorie,  dirigenti  e  istruttori  sportivi,  volontari  della  protezione civile,
Studenti Universitari.

 

Terza edizione dell’Holi Color Day ad Atessa
 

mailto:sportsalute.usacli@acli.it,sapmif@tin.it
https://www.giulianovanews.it/2017/05/terza-edizione-dellholi-color-day-ad-atessa/


 

 

Il 2 giugno a Montemarcone la festa più colorata d’Abruzzo.

Special guests dell’evento Dj Osso di m2o, Nausica, Marica Voice e Mark Storm

 

 

 

Atessa (Ch), 22 maggio 2017 – Torna ad Atessa l’Holi Color Day, la festa più colorata d’Abruzzo. L’evento, organizzato
dall’associazione LOL Asd e Glemad Eventi e patrocinato dalla Regione Abruzzo e dal Comune di Atessa, si terrà il 2 giugno
a Montemarcone.  Dopo le 4000 presenze dello scorso anno,  la terza edizione dell’iniziativa prevederà un ricchissimo
programma e tanti ospiti.

Si partirà con l’Abruzzo Color All Runners, una corsa divertente nata per promuovere il benessere e la felicità, il motto è “non
è questione di  raggiungere la massima performance sportiva o il  miglior  tempo possibile,  bensì  il  massimo livello di
divertimento e di benessere”. La giornata andrà avanti con la festa dei colori con giochi per adulti e bambini, aree per
famiglie, aree passeggio e tanta musica e spettacolo con ospiti di tutto rispetto.

Ad allietare infatti l’evento sarà, direttamente da radio m2o, Dj Osso, nato e cresciuto radiofonicamente con il Trio Medusa,
conduttore di “A Qualcuno Piace Happy” (il risveglio happy di m2o), “Dual Core Anni ’80” e “Dual Core Happy Edition”, la sua
originalità, che metterà in pratica anche in occasione dell’”Holi Color Day”, consiste nel produrre dj set fuori dagli schemi
basati sulla musica vintage (anni Settanta, Ottanta e Novanta) con contaminazioni di musica house e commerciale.

Altra attesissima ospite è Nausica, dj e producer che inizia la sua carriera come modella e testimonial di note champagne
pubblicitarie e miss Playmate Mondiale. Ben presto viene attratta dalla consolle e matura, grazie alla sua grande conoscenza
della musica, un sound caldo e ritmato con uno stile unico ed in costante evoluzione, sempre alla ricerca di nuovi suoni e
tecnologie.  Fa  parte  della  line  up  ufficiale  del  Nameless  Music  Festival  e  del  Molo  Street  Parade  di  Rimini.  E’  stata  dj-set
ufficiale all’apertura del tour “The Ultimate Collection World Tour” 2016 di Anastacia.

All’Holi Color Day 2017 ci sarà anche Marica Voice, voce ufficiale del Qi Clubbing, ha affiancato dj di fama internazionale
come Bob Sinclar ed è ospite dei locali più rinomati d’Italia e d’Europa, dalla Pineta e Villa Papeete a Milano Marittima, al
Voga a Napoli, dal famoso Jimmy’z di Monte Carlo all’Aura e Vanilla in Svizzera. All’Holi Color Day il pubblico avrà l’occasione
di ascoltare dal vivo il suo particolare stile e la sua originale capacità di intrattenimento che negli anni l’hanno portata a
spiccare tra i vocalist più ricercati d’Italia.

Terzo ospite del festival dedicato ai colori Mark Storm, soli quattordici anni e una carriera di tutto rispetto. E’ presente
infatti nelle compilation di musica dance più vendute in Italia, quali “International TOP 100 Chart” con artisti del calibro di
David Guetta, Calvin Harris, DJ Snake, Ummet Ozcan, Robbie Rivera, Bob Sinclar e Globadeejays, e “Hit Mania”. La sua
grande passione per la musica techno ed electro house gli  hanno fatto maturare uno stile musicale davvero unico e
riconoscibile. Insomma tantissime sorprese per il color festival che dipingerà di sfumature colorate la città di Atessa che
peraltro  è stata la prima in Abruzzo, il 2 giugno del 2015, a entrare a far parte del circuito Holi.

“E’ una festa di ispirazione indiana – spiegano gli organizzatori – durante la quale i partecipanti liberano polveri al cielo
celebrando la vittoria del bene sul male e l’inizio della primavera. Le persone si dipingono così con colori diversi in segno di
libertà, un gesto che permette, in un solo giorno, di abbattere tutte le diversità socio-culturali e sentirsi tutti uguali senza
alcuna distinzione. Attualmente viene riproposta nelle più importanti città del mondo, da Londra a Berlino, da Città del Capo
ad Amsterdam e Copenaghen. Negli ultimi anni sono molte le città italiane che organizzano iniziative ufficiali  come Roma,
Firenze, Cagliari, Palermo e Milano” “Abbiamo voluto portare ad Atessa – aggiungono – uno dei più importanti eventi al
mondo”.

(Tutte le info al seguente link https://www.facebook.com/theholicolordayatessa/ )

 

http://www.markstormdj.com/
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